

Gratulation an den neuen Inspekteur der Polizei

06.01.2026

Herzlichen Glückwunsch an den neuen Inspekteur der Polizei, Lutz Müller. Wir freuen uns die nächsten Jahre mit Ihnen in den Austausch zu kommen und wünschen alles Gute für die anstehenden Aufgaben.

Die Landespolizei Mecklenburg-Vorpommern hat zu Beginn des Jahres eine neue Führung erhalten: Lutz Müller wird der neue Inspekteur der Landespolizei. Er tritt die Nachfolge von Nils Hoffmann-Ritterbusch an, der zum Jahresende in den Ruhestand getreten ist.

Im Namen des BDK Mecklenburg-Vorpommern gratulieren wir herzlich. Diese wichtige Position erfordert nicht nur Fachkenntnis, sondern auch eine starke Führungspersönlichkeit, und wir sind wissen aus den bisherigen Begegnungen, dass Sie diese Anforderungen bestens erfüllen werden.

Wir schätzen Ihre kooperative und motivierende Art, die sowohl das Vertrauen als auch den Zusammenhalt in den Reihen der Polizeikräfte stärkt. Mit Ihrer klaren Orientierung werden Sie sicherlich dazu beitragen, die Herausforderungen der Polizeiarbeit in Mecklenburg-Vorpommern erfolgreich zu meistern.

Wir wünschen Ihnen viel Erfolg, Gesundheit und Freude in Ihrer neuen Rolle. Auf eine konstruktive und vertrauensvolle Zusammenarbeit!

der geschäftsführende Landesvorstand

Schlagwörter
Mecklenburg-Vorpommern
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)